

# 火は見てるあなたが離れるその時を

春の火災予防運動出発式・消防協力者表彰



貝志川消防署に配置された、35m級の大型高所放水車（水路付きはしご消防自動車）

「春の火災予防運動」が3月1日～7日の間、全国一斉に実施されました。市消防本部では、3月3日、パレードの出発式が行われ、数台の消防車両が市内2箇所のルートに別れ、火災予防運動のPRを行いました。

また、平成19年12月23日、伊計ビーチ付近で発生した水難事故で、人命救助に協力した平良さん兄弟（3名：満さん、泰男さん、正澄さん）が消防協力者として表彰されました。



▲ 消防協力者として表彰された平良満さん（中央）

# 安心、安全な地域づくりの拠点に！

うるま警察署 安慶名交番開所式



3月12日、安慶名土地区画整理事業の実施に伴い、旧交番向かいに新築された交番前で開所式が行われました。

オープニングでは、夢咲保育園の園児らが太鼓の演技を披露し、開所式に花を添えました。

金城峰夫交番所長は、「より地域に親しまれる交番を目指します」と挨拶しました。



▲ 昭和57年に新築され、26年に渡り、地域の皆様に親しまれてきた旧安慶名交番。長い間、お疲れ様でした。